

Pressemitteilung

Sparkasse Staufen-Breisach unterstützt den Besuchs- und Begleitungsdienst mit Hund

Heimbewohner freuen sich auf Besuch mit vier Pfoten

Perfekt kommunizieren – diese Kunst beherrschen Hunde. Besonders bei Menschen mit Demenz gelingt ihnen häufig eine positive Kontaktaufnahme. Aus diesem Grund hat Andreas von Weber, Leiter des Altenpflegeheims Prälat-Stiefvater-Haus in Ehrenkirchen, Kontakt zum Ebringer Malteser Hilfsdienst e.V. aufgenommen. Dort wird der Besuchsund Begleitdienst mit Hunden angeboten. Seither bekommen jede Woche die Bewohner des Altenpflegeheims Besuch von Hovarath-Rüden Aiko. Er ist einer der Helfer vom Malteser Hilfsdienst e.V., der wöchentlich mit seinem Frauchen Maria Sauter die Bewohner besuchen und so für schöne Stunden sorgt.

Das Engagement des Malteser Besuchshund-Dienstes ist zwar ehrenamtlich, dennoch hat die Ausbildung seinen Preis, der aufgebracht werden muss. Somit ein Fall für den Förderverein des Altenpflegeheims. Fritz Gutgsell, Vorsitzender des Vereins, ist seit Jahren engagiert auf der Suche nach Geldgebern für Sonderprojekte des Prälat-Stiefvater-Hauses. Bereits in der Vergangenheit war die Sparkasse Staufen-Breisach großzügiger Geldgeber. So auch bei dieser Anfrage.

Vorstandsvorsitzender Michael Grüninger erklärte: "Für die Sparkasse ist es selbstverständlich, dass wir ehrenamtliche Projekte in der Region unterstützen." Viele Zusatzangebote in der Altenpflege wären ohne das ehrenamtliche Engagement nicht möglich. Dieses Engagement unterstützen wir gerne."

Auch Bürgermeister Thomas Breig zollte allen Beteiligten großen Respekt für Ihre Arbeit.



Für weitere Informationen oder Fragen:

Pia Riesterer Leiterin Vorstandssekretariat / PR Sparkasse Staufen-Breisach Münstertäler Straße 2, 79219 Staufen Telefon: 07633 812-7075 pia.riesterer@sparkasse-staufenbreisach.de